

1 de febrero de 1991

# Luis Sáez, premio Castilla y León de las Artes

**Valladolid.**— El pintor burgalés Luis Sáez (Mazuelo de Muñó 1925) ha sido reconocido con el Premio

presidido por el catedrático de Arte Francisco de la Plaza. Su candidatura había sido propuesta por el

## Luis Sáez, Premio «Castilla y León de las Artes»

El pintor burgalés recibirá dos millones de pesetas por el mérito ganado regional

...LA EXCELENTE CALIDAD...  
 El jurado valoró las cualidades de dibujante impecable y colorista exquisito del pintor  
**Luis Sáez, Premio Castilla y León de las Artes por su obra de medida universal**



...propuestas...  
 El jurado...  
 ...por su obra de medida universal

### Luis Sáez, Premio Castilla y León de las Artes por su obra de medida universal

El jurado valoró las cualidades de dibujante impecable y colorista exquisito del pintor...  
 ...propuestas...  
 ...por su obra de medida universal



**Fascinación y misterio**  
 ...propuestas...  
 ...por su obra de medida universal



de dibujante impecable y colorista exquisito. Considerado como un gran investigador de la forma, Luis Sáez tiene en su haber numerosos galardones como el Premio Nacional de Dibujo Pancho Cossío, en 1952, o el segundo premio que obtuvo en la bienal de Valparaíso en 1980.



Castilla y León de las Artes 1990 –dotado con 2 millones de pesetas- por un jurado que ha estado

governador civil de Buros Francisco Cruz de Castro. El jurado, del que también formaban parte José Velicia, comisario de *Las Edades del Hombre* y los artistas Luis García y Julio González, ha valorado especialmente en la obra de Luis Sáez sus cualidades